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大阪府生協連　2014年度第 8回理事会開催報告

○開○催○概○要
Ⅰ．日　　時� 2015年 6 月18日㈭　
� 11時30分～12時15分
Ⅱ．場　　所� シティプラザ大阪　
� 3 階コッツウォルズ
Ⅲ．出 席 者

（会 長 理 事）� 惣宇利
（副会長理事）� 柴橋、藤井
（専 務 理 事）� 中村
（常 任 理 事）� 江口、北川、中谷、

羽多野、森本、安本
（理 事）� 浅井、入船、上原、

大内、奥、勝山、田中、間、洞
井、松本、矢田部

（監   事）� 松岡特定、吉川
以上、理事総数25名中21名出席、監事総数 3

名中 2名出席
（欠 席 理 事）� 三上常任、青松、

鎌田、堀内
（欠 席 監 事）� 岡田

Ⅳ．議　　長� 惣宇利会長理事
Ⅴ．議事の経過と要領との結果

　定刻になり、惣宇利会長理事が議長として、理事
総数の過半数以上の出席をみたので、理事会の議決
要件を充足した旨を告げ、開会を宣し議事を進行し
た。

○審○議○事○項
1 　第54回通常総会の件

　小山事務局長より、第54回通常総会に関して「代
議員等の出席状況について」「総会役員等について」
「総会当日の運営について」提案がされた。
　討議の結果、全員異議なく承認された。

2 　2015年度会費額確定の件

　小山事務局長より、2015年度の会費額について提
案がされた。
　討議の結果、提案どおり、全員異議なく承認され
た。

3 　消費者の選択のための電源表示を求める運
動への賛同の件

　小山事務局長より、全国消費者団体連絡会と日本
生協連が協力して取り組む、電力小売自由化にあた
っての電源表示を求める要請活動に対して賛同団体
となる旨提案がされた。
　討議の結果、提案どおり、全員異議なく承認され
た。

4 　安全保障関連法案の国会審議に係る意見の
件

　小山事務局長より、今国会にて審議されている安
全保障法制に関する関連法案に対し、内閣総理大臣
宛に、法案制定に反対する意見書を送付する旨提案
がされた。
　討議の結果、「提案内容から趣旨を変えない範囲で
の文言の修正を行うこと」とし、全員異議なく承認
された。
　なお、松本理事より「意見書のタイトル及び文言
修正について」、江口常任理事より「会員生協からの
府連への期待について」意見が出された。

○報○告○事○項
大阪府生協連

1 　NPO法人地球環境市民会議（CASA）監事
選出の件

　NPO法人地球環境市民会議（CASA）からの要請
を受け、同NPO法人の監事に、中村専務理事を推
薦し、 6月13日に開催された総会にて選任されたこ
とを報告します。

日本生協連、他生協等

2 　日本生協連第65回通常総会参加報告

［日　　時］� 2015年 6 月12日㈮　
� 10時30分～14時30分
［場　　所］� ホテルイ―スト21東京
［出席状況］� 定数657名中、652名の出席
� （実出席444名、委任出席 5 名、

書面出席203名）
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［議　　事］� 開会宣言、資格審査報告、議長
選出
　議事運営委員選出、書記指名
　日本生協連会長挨拶
　来賓挨拶
　議事運営提案
　議案一括提案
　監査報告
　（昼食休憩）
　全体討論（発言15名）
　総括答弁
　議案採択
退任役員の紹介と代表挨拶、新
任役員の紹介と代表挨拶
　議長解任
　閉会挨拶

［議　　案］

第 1号議案� 全国生協の2014年度まとめと
2015年度活動方針承認の件

第 2号議案� 2014年度事業報告書および決算
関係書類承認の件

第 3号議案� 2015年度事業計画および予算決
定の件

第 4号議案� 役員（理事39名、監事 6名）選
任の件

第 5号議案� 役員報酬決定の件
［採決結果］　　

反対 保留 賛成
第 1号議案 0 8 過半数
第 2号議案 0 4 過半数
第 3号議案 0 4 過半数
第 4号議案 0 4 過半数
第 5号議案 0 5 過半数

会員及び友誼団体等

3 　消費者支援機構関西（KC’s）報告

〇理事会

［日　　時］� 2015年 5 月19日㈫　
� 18時～21時 5 分
［場　　所］� 日本生協連関西地連 4階・会議

室
［出　　席］� 理事14／15名、監事 1 ／ 2 名、

検討委員会・事務局 7名
［概　　要］

⑴　KC’s受付情報対応 ;検討委員会での論議
内容を確認した
⑵　民間賃貸住宅契約；「申入れ」を一部文言

修正の上確認した。
� 　合わせて、日本賃貸住宅管理協会、全国
宅地建物取引業協会連合会、全日本不動産
協会への「要請書」を確認した。
⑶　賃貸住宅保証委託契約；「再お問い合わ
せ」について、一部修正の上確認した。
⑷　貸衣装； 2社に対して「ご連絡（要請）」
は、一部修正の上 確認した。
⑸　欠陥住宅・リフォーム；1社に対して「ご
連絡（お問い合わせ活動終了通知）」1社に
対して「申入れ兼要請兼再々お問い合わせ」
を確認した。
⑹　遠隔操作プロバイダ； 1社に対して「お
問い合わせ」を確認し、電気通信事業法の
改正後に送付することを確認した。 1社に
対して「お問い合わせ」を確認した。
⑺　2015年度総会議案、総会の持ち方、その
後の記念式典の内容を話し合った。

［日　　時］� 2015年 6 月 9 日㈫　18時～21時
［場　　所］� 日本生協連関西地連 4階・会議

室
［出　　席］� 理事12／15名、監事 1 ／ 2 名、

検討委員会・事務局 4名
［概　　要］

⑴　KC’s受付情報対応 ;検討委員会での論議
内容を確認した
⑵　金融商品；先物取引事業者に対するアン
ケートについて一部文言修正し送付するこ
ととした。
⑶　賃貸住宅保証委託契約；「再お問いあわ
せ」について一部文言修正し確認した。
⑷　結婚相談所；「再お問い合わせ追加質問」
について一部文　　言修正し、決裁につい
てメールで確認をすることとした。
⑸　専門学校；「再お問い合わせ」について確
認した。
⑹　2015年度総会について；総会・シンポジ
ウムについての進行
等確認した。

4 　なにわの消費者団体連絡会報告

○ 5月度幹事会

［日　　時］� 2015年 5 月20日㈬　
� 13時30分～15時30分
［場　　所］� KC’s会議室
［出　　席］� 7 団体
［議　　題］

⑴　平成26年度収支決算案
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⑵　平成27年度予算案
⑶　平成27～28年度　消費者支援機構関西　
理事の件
⑷　関西消費者ネット評議員の件
⑸　「正しく知ろうよ！健康食品～かしこい消
費者になるために～」仮題　 9月10日㈭開
催について
⑹　調査・研究ワーキング開催報告
⑺　その他報告、各出席委員会報告

5 　全大阪消費者団体連絡会

○常任理事会

［日　　時］� 2015年 6 月 3 日㈬　15時～17時
［場　　所］� 消団連　会議室
［出　　席］� 府連（小山）
［概　　要］

⑴　報告事項
1）消費者委員会
•�大阪府と府内市町村の消費者行政調査
を 6～ 8月で実施。調査項目に従来の
基礎項目に加え、消費教育推進法、消
費者安全法に基づく地域計画に関する
設問を設ける。調査結果は10月以降に
学習会や府との懇談会で活用する。

2）食問題委員会
•�食品の機能性表示制度に関する学習会
を 8／ 4㈫に開催する。が 4月からス
タート。今後、表示を検証する学習会
を計画する。
•�大阪府食の安全安心推進協議会が夏に
委員の改選をする。 2名の公募委員は
6／24まで受付している。

3）消費税の増税に反対する活動
•�連続学習会は、第 1回　 5／26㈫「子
どもの貧困と現実～解決への課題～」
31名参加。第 2 回は　 6 ／19㈮「医
療・介護を良くするためには」

4）環境問題委員会
•� 7 ／14に四条畷市の「分散型エネルギ
ーインフラプロジェクト」ヒヤリング
調査を行う。

5）その他
〇 �TPP問題（ほんまにええの？TPP大
阪ネットワーク）
•� 5 ／24に「食料輸入・食の安全・医療
制度」をテーマにシンポジウムを開催
し53名が参加した。7／12には「保健・
金融・知的財産権」をテーマに開催す
る。

⑵　主な協議事項
1）消費者支援機構関西の総会代議員につ
いて
2）地球環境市民会議への理事の選出につ
いて
3）安全保障関連法案への対応について
4）大阪府住宅まちづくり審議会委員の推
薦について
5）コンクリート現場技能者認定制度委員
の推薦について

行政等

6 　おおさかスマートエネルギー協議会参加報
告

［日　　時］� 2015年 6 月 8 日㈪　15時～17時
［場　　所］� 大阪府咲洲庁舎23階　中会議室
［出席団体］� なにわの消費者団体連絡会、関

西消費者連合会、関西経済連合
会、大阪商工会議所、大阪府中
小企業団体中央会、関西電力、
大阪ガス、近畿経済産業局、大
阪府、大阪市、豊中市、河南町、
ひのでやエコライフ研究所、府
連（小山）

［議　　題］

⑴　大阪府・大阪市の施策と今年度の協議会
のテーマについて
⑵　今夏の電力需給見通しについて
⑶　各団体からの省エネ、創エネ等に関する
取組み紹介と意見交換

7 　大阪府平成27年度生協検査日程

名　　　　　　称 検 査 日
大阪千代田短期大学生活協同組合 平成27年 7 月 9 日
大阪よどがわ市民生活協同組合 平成27年 7 月16日
北大阪医療生活協同組合 平成27年 7 月23日
生活クラブ生活協同組合大阪 平成27年 9 月 3 日
北摂・高槻生活協同組合 平成27年 9 月10日
よどがわ保健生活協同組合 平成27年 9 月17日
関西大学生活協同組合 平成27年10月 8 日
医療生協かわち野生活協同組合 平成27年10月15日
大阪いずみ市民生活協同組合 平成27年10月29日
大阪きづがわ医療福祉生活協同組合 平成27年11月 5 日
千里金蘭大学生活協同組合 平成27年11月19日
泉南生活協同組合 平成27年11月26日
全大阪労働者共済生活協同組合 平成27年12月 3 日
大阪市民共済生活協同組合 平成27年12月10日
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8 　大阪みどりのトラスト協会

〇第 8回理事会

［日　　時］� 2015年 6 月 4 日㈭　
� 13時30分～15時30分
［場　　所］� ATCビル　
� 11階セミナーホール
［出 席 者］� 石井会長、栗本監事、岸監事、
� 小田理事、林理事、惣宇利理事、
� 藤井理事、平田常務理事
� 大阪府（ 2名）、事務局（ 6名）
［議　　題］

　〈議決事項〉

第 1号議案� 平成26年度事業報告について
第 2号議案� 平成26年度決算について
第 3号議案� 寄付金（遺産）の受け入れ及び

使途について
第 4号議案� 決議の省略による臨時評議委員

会開催について
第 5号議案� 第 4 回定時評議委員会招集につ

いて
� 新評議委員・理事・監事の推薦

について
　〈報告事項〉� なし　
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楠議長（大阪よどがわ市民生協） 惣宇利会長理事からの開催挨拶 ご来賓ご挨拶（大阪府　長澤課長）

　議案提案（中村専務理事） 5名から発言いただきました　

全議案が可決承認されました NPT再検討会議生協代表団参加報告

　 6月18日（木）、シティプラザ大阪にて、第54回通常総会を開催しました。

　 5つの議案を討議し、 5 名の代議員・オブザーバーから「新生協の設立について」「原発問

題への対応について」「憲法改正問題への対応について」「医療生協の状況について」「安全保

障関連法案や憲法に関する取組みについて」ご意見ご発言が出され、活発な討議が行われまし

た。

　採決の結果、全ての議案が原案通り賛成多数で可決承認されました。

　議案採決後、「NPT再検討会議生協代表団参加報告」を行いました。

　ご出席いただいた会員生協代議員、オブザーバーの皆様、ご来賓の皆様、また、メッセージ

をいただきました各生協・連合会、諸団体の皆様、ありがとうございました。

第54回 通常総会を開催しました
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【第54回通常総会開催概要】

　［日　　時］� 2015年 6 月18日㈭　14時～16時

　［場　　所］� シティプラザ大阪　 3階旬（南）

　［開催要領］　� ⑴　開会宣言

� ⑵　議長選任

� ⑶　会長理事挨拶

� ⑷　議長選任

� ⑸　総会役員選任

� ⑹　来賓祝辞、来賓紹介

� ⑺　議事日程提案・採決

� ⑻　議案審議

第 1号議案　2014年度活動報告・決算報告・剰余金処分案承認の件

第 2号議案　2015年度活動方針・予算案承認及び役員報酬の設定の件

第 3号議案　役員選任規約の一部変更の件

第 4号議案　役員補充選任（理事 6名の補充）の件

第 5号議案　議案決議効力発生の件

� ⑼　NPT再検討会議生協代表団参加報告

� ⑽　閉会挨拶

　［出席状況］� 代議員　　　　　出席43名（出席率100％）

� 　　　　　　　　（本人出席33名、書面出席10名）

� 傍聴　　　　　　　　44名

� 来賓　　　　　　　　10名

� 理事・監事・顧問　　27名

　［総会役員等］� 議長　　　　　　　　　楠　富貴子　代議員（大阪よどがわ市民生協）

� 議事運営委員　　　　　間　　正幸　理事

� 　　　　　　　　　　　今石　栄子　代議員（大阪経済大学生協）

� 資格審査委員　　　　　篠原　　聡　代議員（よどがわ保健生協）

� 書記　　　　　　　　　堀口　悦永　府連事務局

　［議案提案］� 第 1 ～ 5 号議案一括　　中村　夏美　専務理事

� 監査報告　　　　　　　松岡　幸子　特定監事

　［発 言 者］� 4 生協 5名より発言

� 　渋谷　一正代議員（千里金蘭大学生協）

� 　　「千里金蘭大学生協の設立について」

� 　岡　　達也傍聴者（関西大学生協）

� 　　「原発問題への対応について」

� 　北村　　諒傍聴者（関西大学生協）

� 　　「憲法改正問題への対応について」

� 　田崎　貞男代議員（堺医療生協）
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� 　　「医療生協の状況と 4生協の合併に向けてについて」

� 　室谷　雄二代議員（ヘルスコープおおさか）

� 　　「安全保障関連法案や憲法に関する取組みについて」

　［審議結果］� 全議案とも原案通り賛成多数で可決承認されました。

　［ご 来 賓］　� 長澤　研一　様（大阪府府民文化部　男女参画・府民協働課長）

� 林　　浩一　様（大阪市市民局市民部長）

� 松尾　敬之　様（堺市立消費生活センター所長）

� 平田　茂徳　様（大阪労働者福祉協議会専務理事）

� 辻　　祥行　様（日本生活協同組合連合会関西地連事務局長）

� 内藤　　晃　様（大阪府漁業協同組合連合会事業課長）

� 竹一　稔弘　様（近畿労働金庫大阪地区統括部長）

� 榎　　彰德　様（NPO法人消費者支援機構関西理事長）

� 岡本　孝子　様（なにわの消費者団体連絡会事務局長）

� 飯田　秀男　様（全大阪消費者団体連絡会事務局長）

　［祝電・メッセージ］

� 祝電・メッセージ69通

　［退任役員］	 三上　清久常任理事（コープこうべ）

� 浅井由紀子理事（生活クラブ生協大阪）

� 上原　伸代理事（おおさかパルコープ）

� 鎌田　妙子理事（コープ自然派ピュア大阪）

� 田中伊佐保理事（日鉄住金大阪生協）

� 堀内　　明理事（大阪よどがわ市民生協）

　［新任役員］� 木田　克也理事（コープこうべ）

� 清水　啓子理事（生活クラブ生協大阪）

� 武田智津枝理事（おおさかパルコープ）

� 西村　明彦理事（コープ自然派ピュア大阪）

� 前川　光治理事（大阪よどがわ市民生協）

� 森本　晃一理事（日鉄住金大阪生協）
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　 6月23日（火）、大阪府社会福祉会館にて、「マイナンバー法対応実務学習会」を開催し、23

生協から37名が参加しました。

　同学習会は、来年 1 月から施行されるマイナンバー法について、法の内容を正しく理解し、

求められる実務を確実に実施できるように、日本生協連が 4月に開催した同趣旨の学習会のフ

ォロー会場の意味合いを兼ねて実施しました。

　近隣府県の生協連にもご連絡し、奈良県、兵庫県の生協からも参加いただきました。

　当日は日本生協連法規会計支援部長の宮部好広さんを講師に、政府作成資料と日本生協連作

成のガイド「生協におけるマイナンバー法の対応実務について」使って 2時間を越える学習と、

その後の質疑応答にて理解を深めました。

　マイナンバーの通知は10月からスタートです。それまでに、必要な業務の洗い出しや見直し、

情報管理体制の整備、事務取扱者への教育、職員等への周知、システム更改等、必要準備を確

実に行えるよう今後も会員生協に情報提供をすすめます。

日本生協連の宮部部長に講義いただきました 23生協37名が参加

マイナンバー法　対応実務学習会を開催しました
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　 7月 1日（水）、介護保険制度改定により市町村で実施される新しい地域支援事業について、

市町村の計画や意向についてお聞きし、また生協の事業や活動、生活支援サービスの取り組み

等について知っていただくことを目的に、箕面市との懇談会を実施しました。

　箕面市からは、健康福祉部高齢福祉室から 3名が出席され、生協からは、コープこうべ大阪

北地区活動本部、大阪よどがわ市民生協、生活クラブ生協大阪、日本生協連関西地連、大阪府

生協連から10名の参加で行われました。

　懇談は、箕面市と大阪府生協連から開催にあたっての挨拶の後、各参加生協から事業・組織

の概要や生活支援サービスの取り組みについて説明を行いました。その後、箕面市より、第 6

期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画について、箕面市の高齢者の状況、平成27年度制度

改正のポイント、箕面市の新しい総合事業についてご説明いただきました。その後、意見交換

を行いました。箕面市からは生協の配食サービス、移動店舗やサロン活動、助け合い活動につ

いて、生協からは今後の協議体の設置に関して等について質問が出されました。互いの活動を

知り合う上で貴重な懇談となりました。

　大阪府生協連では、昨年度から吹田市、豊中市、今回の箕面市と大阪府の北部の自治体、そ

して大阪市との懇談を行いました。今年度は中部や南部の自治体との懇談会についても会員生

協と協力して開催を検討します。

介護保険制度改定
新しい地域支援事業に関わる箕面市との懇談
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　大阪府生協連理事会は、今国会で審議されている安全保障法制に関する関連法案について反

対する意見書を安倍総理大臣に送付しました。

2015 年（平成 27 年）7月 6日 

内閣総理大臣 安 倍 晋 三 殿 

 

大阪府生活協同組合連合会 理事会 

 

安全保障法制に関する関連法案についての意見書 

 

 5 月 14 日、政府は、「平和安全法整備法案」「国際平和支援法案」を閣議決定

し、今国会での成立をめざし審議しています。これは、昨年 7 月 1 日の集団的

自衛権の行使に関する閣議決定を受け進められている安全保障法制に関する関

連法案の新設及び改定であることから、当連合会理事会は、昨年 7 月の閣議決

定に対する意見表明に引き続き、「平和安全法整備法案」及び「国際平和支援法

案」等に関して以下の意見を提出します。 

 

 今回の安全保障法制に関する関連法案は、「憲法上認められない集団的自衛権

行使を容認するもの」、また「自衛隊を海外のあらゆる地域へ派遣し、米軍等、

他国軍への軍事的支援を可能とするもの」であり、明らかに日本国憲法第 9 条

に違反します。 

 

このように、平和主義を柱とする日本国憲法の基本原理を大きく変換する重

大な問題について、関連法律の制定や改定により進められることは、立憲主義

に反するものです。 

 

戦後 70 年、一貫して平和国家として歩み、国際社会の平和と安定に寄与する

ことで得てきた、日本に対する諸外国からの高い信頼と評価が、今回の法案が

成立することにより一変することを危惧します。そして、武力による抑止力は、

際限なき軍事力の拡大を招き、未来の子ども達が大きな危険に晒されることを

懸念します。 

 

私たち生活協同組合は、先の大戦による惨禍を受け、よりよき暮らしの前提

は「平和」であるとし、平和をテーマに様々な活動を地域で組合員と共に進め

てまいりました。 

 

当連合会は、日本政府には引き続き、恒久平和主義に基づく行動を貫き、平

和外交によって、国際社会の平和と安定に、大きな役割を果たすことを強く求

め、「平和安全法整備法案」「国際平和支援法案」に反対します。 

安全保障法制に関する関連法案についての意見書
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　大学生協で働き始めて20年がたち、昨年からジェンダーフォ
ーラム協議会に参加しています。
　この間、大阪府生協連の学習会・交流会で男女共同参画やジ
ェンダーについて知る機会が増え、強く意識をしなかった社会
における女性の位置づけや、個人・家族において、を考えるき
っかけができています。
　女性の位置づけは歴史において色付けられ、時代が進むに連
れて社会の表舞台にでてきています。
　そんな中でも女性であることの損や得、男性であることの損や得があり、また、作られた〈男
らしさ〉〈女らしさ〉に縛られる面があることに気づきます。反面その「損や得」、「らしさ」
も上手く活かせていることもあるのでは、とも感じます。私自身は女性である、男性である、
ということよりも人としてどう生きていきたいのかの中に、ジェンダーを感じているかもしれ
ません。

　ところで、社会では『男女共同参画法』が施行され、「男女が均等に政治的、経済的、社会
的及び文化的利益を享受することができ、かつ、共に責任を担うべき社会を形成すること」と、
性別を理由に不当に排除されてきた分野への参加促進のために性差別をなくし様々な制度の整
備が進んでいますが、実際は女性の出産やそれに纏わる態勢や仕組みの整備が不足しているこ
とや男性社会の仕組みの中では、「性」・「年齢」・「従来の固定観念」が影響してポジションや
結果に違いが出ているように思えます。
　現役の大学生に聞いたのですが、彼女・彼等は女性だから男性だからという違い・格差は感
じていないとのことで、それは学生という身分だからです。法が施行され少しずつ変わりつつ
ある中で、これから社会に出て行く学生にとってより開かれたものであってほしいと思います。

　少し話が変わりますが、男女共同参画法の中では「男女が均等に…」とあります。〈均等〉
＝〈女性らしさは不要〉ではありませんが、組織の中で本来仕事を進める上で必要の無い女性
らしさを無意識的に求められていることに気がつくことがあり、困惑することがあります。女
性も男性に〈男性らしさ〉を求めている面があるのかもしれませんが、〈らしさ〉は、女性だ
から出来ること、男性だから出来ること、ということかな、と感じています。
　女性の役割として位置づけられている家事や育児は、歴史的に近代作られたものになるので
すが、その中で「育児はだれのもの」なのかな、と思うことがあります。経済的な面から男性
が主となって働くことが多いので、家庭での時間が短くなってしまいますが、育児は「人とし
て、人が人を育てる」ことであれば、と思います。

　最後に
　『元始、女性は実に太陽であった』
　平塚らいてうの言葉ですが、この言葉は、一人の人として生きる、ということに感じています。

大阪大学生協 理事会室

依岡　孝子男女共同参画とジェンダー
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ス ケ ジ ュ ー ル

7 月

1 日	 第 3 回生協大会実行委員会

6日	 第 5 回文楽・コンサート実行委員会

9日	 	『核兵器のない世界』をめざして～2015年 NPT再検討会議　生協代表

団参加者報告～

13日	 第 1 回ジェンダーフォーラム協議会

14日	 日本生協連県連活動推進会議（～15日）

15日	 会報No318発行

15日	 第 1 回組織活動委員会

16日	 第 1 回理事会

22日	 第 1 回大規模災害対策協議会

23日	 関西地連第 1回運営委員会

24日	 夏休み文楽鑑賞のつどい

26日	 夏休みファミリーコンサート

28日	 食の安全連続学習会①

31日	 社会福祉問題研修会

8 月

5 日	 理事・監事研修会

12日	 東日本大震災支援「里帰りバス」（往路）

17日	 東日本大震災支援「里帰りバス」（復路）

18日	 福島の子ども保養プロジェクト「コヨット！ inおおさか2015夏」（～21日）

25日	 第 4 回生協大会実行委員会

25日	 第 6 回文楽・コンサート実行委員会

31日	 第27回近畿地区生協・行政合同会議

9 月

2 日	 第 4 回生協大会実行委員会

3日	 第 2 回大規模災害対策協議会

10日	 食の安全連続学習会②

15日	 会報No319発行


